

BILLAR

El Open de Catalunya de banda se decide en Granollers

Durante el sábado y el domingo se celebrará en las instalaciones del Billar Club Granollers (Av. del Parc, 9) la fase final del Open de Catalunya en la modalidad de banda. En esta fase participarán los siete jugadores clasificados en las fases previas, disputadas también en Granollers, y el campeón del año pasado. Entre los ocho competidores cinco pertenecen al B.C. Granollers, lo que refleja el alto nivel de la entidad. Especialmente dos son los vallesanos que aspiran a levantar la copa de campeón: **Joan Espinasa** y **Joan Carles Pareras**, que la temporada pasada fueron segundo y tercero, respectivamente.

FÚTBOL AMERICANO

Los Fènix quieren mantener el liderato

El equipo sub-15 de los Granollers Fènix intentará este sábado mantener el liderato de la liga de Primavera en la segunda jornada de competición, que se disputará en el campo de Uroloki (Barcelona). Los rivales serán Uroloki e Igualada. Los vallesanos consiguieron hace dos semanas alzarse con el primer puesto en la primera jornada, que se jugó en las pistas de atletismo de Granollers. En el primer encuentro, los Fènix ganaron a Rookies por 52-40, y en el segundo se impusieron a 49rs por 34-26. El objetivo del equipo es ganar la liga de Primavera y disputar el título de campeón de Catalunya frente a Igualada, ganador de la liga de Invierno.

ARTES MARCIALES

Tres vallesanos logran medalla en el catalán de 'light-contact'

Tres vallesanos consiguieron colgarse una medalla en el campeonato de Catalunya de *light-contact*, modalidad de iniciación derivada del *muay-thai* en la que no se permiten golpes duros. **Jessica Sánchez**, de Les Franqueses, fue campeona en la categoría -60kg., y los granollerenses **Daniel Sevillano** y **Rubén Monleón** consiguieron el bronce en -65kg. y -75kg. respectivamente. Los tres son alumnos del Gimnasio Internacional de Canovelles, dirigido por el púgil **Luis Lloret**.

El próximo 8 de mayo se presenta una de las citas más importantes del año, el campeonato de Catalunya de *muay-thai*, auténtica especialidad de los alumnos del gimnasio. **Amine Tariki** (-60kg.) y **Daniel Sevillano** (-67kg.) intentarán asaltar el podio.

Granollers acoge la Copa Nacional de 'pumses', 'free styles' y 'show'

El pabellón municipal de Granollers será este domingo el escenario de la 2ª Copa Nacional de *pumses*, *free styles* y *show* infantil y adulto de Catalunya, todas ellas modalidades de taekwondo. La competición estará organizada por la F.A.M.C. (Federació d'Arts Marcials de Catalunya) con la colaboración del C.E. Dynamic de La Torre y el Ayuntamiento de Granollers.

En la Copa participarán diversos clubs de toda Catalunya, y los mejores de cada modalidad serán preseleccionados para tomar parte en el campeonato de Europa, que se organiza cada año en el mes de octubre en Alemania. El principal representante vallesano será el Dynamic, que dispondrá de cerca de 40 alumnos dirigidos por **Jordi Pedragosa**, quien espera conseguir muy buenos resultados.

LA PROMESA

Nàdia Pujadas González

Club Atlètic Granollers



Hace cinco años que entrena con mucha ilusión en el Club Atlètic Granollers, y su esfuerzo le ha valido diversos podiums tanto a nivel provincial como catalán. **Nàdia González**, que estudia 2º de ESO en el IES Carles Vallbona, tiene 14 años y su futuro deportivo está lleno de expectativas.

Su fuerte está en su potencia de brazos, que la convierten en una de las mejores lanzadoras de Catalunya en categoría infantil. El año pasado consiguió el bronce en lanzamiento de jabalina en el campeonato de Catalunya al aire libre, y en 2003 consiguió el subcampeonato en lanzamiento de peso y fue tercera en pelota. Eso sin contar los numerosos títulos territoriales en las tres disciplinas. Este año, en su segundo año de infantil, intentará ser campeona de Catalunya. Aptitudes no le faltan.

ATLETISMO

Grandes resultados para el Montornès en la liga comarcal

El Atletisme Montornès ha cosechado grandes resultados en la liga comarcal. El pasado fin de semana concluyó esta competición y la entidad montornesina consiguió cuatro podios individuales y cuatro más por equipos. **Adrià Burriel** (primero en infantil), **Sara Benítez** (segunda en cadete), **Laura Quintanilla** (tercera en alevín) y **Cristina García** (tercera en benjamín) se colgaron una medalla. Este resultado es especialmente meritorio teniendo en cuenta que la pasada temporada el mejor resultado fue el cuarto lugar por equipos. Asimismo, en la XVIII Cursa Popular de La Llagosta, el Atletisme Montornès consiguió la victoria por equipos, un hecho reiterativo en las carreras de ruta de esta temporada.